
REQUERIMENTO Nº 00108/2018 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após ouvido o 

plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, solicitando 

que o Município estabeleça convênio com Clínicas que realizam o exame de 

COLONOSCOPIA, visto que este tipo de exame de alta complexidade não é feito 

pelo Município. 

 

Este pedido faz-se necessário, considerando a grande quantidade  de pessoas do 

nosso município que necessitam diagnosticar problemas de saúde através deste 

exame, e, não tem condições de arcar com as despesas para a realização do mesmo, 

e por isto, muitos tratamentos são impedidos de serem realizados, porque este 

exame não é feito. 

 

E uma alternativa para o Município estabelecer este serviço na estrutura municipal 

de atenção à saúde, seria enquanto não adquirir os devidos equipamentos e 

contratar profissional qualificado, fazer convênio com clínicas particulares, para 

que os nossos munícipes não fiquem prejudicados pela falta deste exame.  

 

 

Gabinete do Vereador, 09 de maio de 2018. 

 

 

 

Paulo Sérgio Diniz 

Vereador (PSC) 
 


